



**St. Antonius
Männerschützen-
bruderschaft**

Beach Soccer Cup

Auf Einladung der Voescher Junggesellen trafen sich einige fußballbegeisterte Vereine am 19. September zum 1. Beach Soccer Cup in Voesch auf dem Gelände des Reitstalles der Familie Quinders. Gespielt wurde auf einem ca. 15 x 50 m großen Feld, je Mannschaft mit fünf Spielern und einmal 10 Minuten. Mit von der Partie natürlich auch die Voescher „Männ“. Wir schickten unsere besten Fußballer ins Rennen, um erneut das Lokal Derby gegen die Junggesellen zu gewinnen. Dies war unser erklärtes Ziel. Die etwas unbegabteren Mitglieder der „Männ“ feuerten die aktiven Spieler tatkräftig vom Spielfeldrand an. Eine klare und eindeutige Arbeitsteilung. Unser Trainer Patrick Osburg hatte es nicht immer leicht, die Mannschaft perfekt einzustellen und das Team zu motivieren. Schließlich fehlten doch noch einige Langzeitverletzte vom letzten Jahr. Nach einigen „Vorbereitungsspielen“ im Turnier, die (lasst mich mal sagen) so „la-la“ ausgefallen sind, trafen unsere Kicker endlich auf die zweite Mannschaft Junggesellen I. Es war ein emotionales, aber sehr ausgeglichenes und spannendes Spiel. In einer kurzen Spielunterbrechung hielt der Coach eine Ansprache und erinnerte die Spieler nochmals an die ausgegebene Taktik für dieses, so wichtige, Spiel. Anfangs schien die Taktik aufzugehen, aber zum Schluss mussten wir uns leider mit einem knappen 5:2 geschlagen geben. Im Halbfinale traf dann die Männ

auch auf die erste Mannschaft der Junggesellen. Es ging erneut um die Ehre. Die Spieler gaben alles und kämpften bis aufs Blut. Bis zum Schluss war es ein tolles Spiel, welches wir mit einem verdienten 1:0 gewonnen haben. Am Ende des Tages hat die „Männ“ das Turnier mit einem verdienten 3. Platz beendet. Glückwunsch auch an die Sieger, Dynamo Tresen, die das Turnier von Anfang an dominiert hatten. Letztendlich war es eine sehr gut besuchte und gelungene Veranstaltung. Es war ein schöner Tag. Glückwünsche an die Ausrichter. Wir kommen im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder. Versprochen!

Bundesschützenfest 2014

Das diesjährige Bundesschützenfest wird vom 19. – 21. September in den Niederlanden gefeiert; genauer gesagt in Kerkrade. Und auch in diesem Jahr werden wieder mehr als 15.000 Schützen erwartet. Immer wieder ein Erlebnis, für die meisten von uns. Die Bezirksmajestät, Robert Reiners von der St. Sebastianus Schützenbruderschaft 1444 e.V. Vorst wurde am 18. Mai neuer Bezirkskönig. Mit dem 664. Schuss holte er sich den Titel und löste unseren König Thomas III. ab, der im letzten Jahr mit dem 556. Schuss den Pokal nach St. Hubert/Voesch holte. Robert ist nun auch für ein Jahr „König der Könige“ im Bezirksverband Kempen. Ferner wurde er zeitgleich qualifiziert, um am Bundesschießen in Kerkrade teilzunehmen. Hier hat er die Chance, Bundeskönig zu werden. Geschossen wird mit Kleinkaliber, angestrichen auf 50 Meter. Dies ist nicht so einfach, wie Thomas Greifzu aus eigener Erfahrung sagen kann. Die St. Antonius Männerschützenbruderschaft wird aber auf jeden Fall vor Ort sein, um die Standarte des Bezirks-

verbandes Kempen und somit auch die Bruderschaft Vorst, zu unterstützen. Hinzu kommt noch, dass es erstmalig im Ausland dieses Fest zu feiern gilt. Mehr hierzu in der nächsten Ausgabe.

Lust auf mehr?

Sie haben Lust auf mehr bekommen? Werden Sie aktives oder passives Mitglied der „Männ“ und unterstützen Sie unsere Bruderschaft durch ihren Beitrag zum Schützenwesen. Bekennen Sie sich zu Glaube, Sitte, Heimat. Weitere Informationen erhalten Sie auf unserer Seite www.Antoniusvoesch.de. Oder sprechen Sie Thomas Greifzu, unseren Brudermeister Bernd Knott, oder dessen Stellvertreter, Thomas Hoekstra, direkt an.

Termine, Termine, Termine

Hier die nächsten Termine der Männ, die natürlich alle öffentlich sind. Kommen Sie und feiern mit uns, dann sind wir sicher, dass wir auch Sie für unsere heimatliche Brauchtumpflege begeistern und gewinnen können.

Terminübersicht 2014 (unter Vorbehalt) der St. Antonius Männerschützenbruderschaft

6. 9. 2014 Vogelschießen St. Josef Unterweiden

6. 9. 2014 50 Jahre Heimatverein St. Hubert 1964 e.V.

21. 9. 2014 Bundesfest in Kerkrade/NL

18. 10. 2014 Bezirkskönigsfest in Vorst

8. 11. 2014 St. Martin in Voesch

9. 11. 2014 St. Martin in St. Hubert.

Weitere Informationen auf www.Antoniusvoesch.de oder auf Facebook.de

Für Glaube, Sitte, Heimat
Th. Greifzu



Das Foto zeigt unsere Kicker: Thomas Hoekstra, Andre Knott, Ulrich Dückers, Patrick und Pasquale Osburg, Mirko Hoekstra, Marcus Schmidt.
Foto: Thomas Greifzu

St. Hubert
Ganz merkwürdig!
Der Denkspaß für die ganze Familie

6,- Euro

Erhältlich bei:
Schreibwaren Driesch (Hauptstraße und Breite Straße)
Café Poeth (Breite Straße) mo's Bücherkiste (Königsstraße) und bei allen Vorstandsmitgliedern des St. Huberter Heimatvereins